# Solicitan al Congreso Permiso Para que Isabel Salga de Argentina

### El Viaje, Hasta de 45 Días Se Descarta la ida a España, Para que no se Crea en una Cita con López Rega

BUENOS AIRUS, 2 de septiembre. (AFP, Latin y AP) "Si soy buena gobernante me quedaré; pero si soy mala y no les sirvo, entonces que gobierne otro", dijo hoy la Presidente argentina, María Estela Martínez, durante un di aurso que pronunció en la provincia de Tucumán.

En tanto, el senador Francisco Cerro presentó un proyecto de ley según el cual el Congreso autorizará a la Primera Magistrada para que se ausente del país hasta por 45 dies.

El proyecto viene a confirmar diferentes versiones de que la Primera Mandataria se alejaria de Argentina durante mes y medio, para descansar y renonerse.

descansar y reponerse.

El diario La Flensa informó esta mañana de dicho viaje, aunque aclaró que Isabelita "descartaría la posibilidad de vacacionar en Espeña", para evitar que la información se interpretara como que la vinda de Perón intentaba reunirse con su ex secretario privado, José López Rega, residente en Madrid en la actualidad.

Por otro lado, durante una entrecista en la teleccisión, el líder de la Unión Civica Radical, Ricardo Balim, afirmó que la Presidente "debió habér pedido permiso hace mucho ticmo, pero aún tiene posibilidades".

"Ejercer la Presidencia dijo Balbin es una tarea importante. No es una espontaneidad. Cuando se entra un poco precioitadamente en escena, se hace necesario reconación después".

Tras asegurar que él está de acuerdo en que la Prosidente necesita descansar, Balbín aseguró que su partido está dispuesto a continuar apoyando al actual gobierno, en que se masem à el domento a continuar entire dolo.

El proyecto de ley presentado por el senador Cerro, indica que la Mandataria podrá hacer uso del permiso constitucional hasta el 30 de abril de 1976, y que puede iniciarlo en la fecha que ella estime conveniente.

La Presidente viajó esta mañana e la provincia de Titcumán, para la cercononia de respertura de un invenio azu carro clapamento domente el gobierno militar del Presidente Juan Carlos Onganía.

#### DISCURSO DE ISABELITA

La viuda de Perón critico allí a los que "abora critican" pello que mientras gobernaron" nada hicieron. "A pesar de las calumnias y de las confabulaciones de silencio que puedan rodearme, siempre existiro una luz que viene del cielo y en la luz de Dios", dijo.

Agregó que deba enfrentar muchos obstàculos y que "soy una mujer a la que solamente podrá vencer la muerte antes que renuncian a defender a los húmildes.

La provincia de Tucuman, cuya economia depende hásicamente de la producción azucarera, se empobreció notoriamente a nettir de 1966, cu ndo los militares gober nantes en esa época clausu raron más de folimentos por considerarlos "focos de sublevación.

Tuenman no taudo en constituirse en uno de los principales centros de agitación guerrillera y desde febrero de este año fuerzas combinadas del ciarcito, la policia y la gendarmería intentan destruir la subversión.

Finalmente, el financiero peronista Jorge Antonio aseguró hoy en Madrid que gestionó un préstemo de ... 12,000 millones de dólares (150,000 millones de gesogo por parte de un consocio avabe, para Argentina.

## Primer Bombazo a sus Allegados

Explosión en el Local del Peluquero Privado de la Presidente; Mató a una Mujer y su Hija

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR y con datos de las agencias AFP, AP y Latin

BUENOS AIRES, 2 de septiembre. — La guerrilla argentina se volcó hoy por primera vez contra el circulo privado de la Presidente Isabel Perón y destruyó con hombas el local comercial del peluquero privado de la Mandataria, Bruno Porta, Murieron una mujer y su hija de 12 años.

Aproximadamente a las 4 horas - según versión de vercinos - u no s desconocidos que viajaban en dos automóviles lanzaron bombas en contra de la peluquería de Porta, que está en la elegante avenida de Las Heras.

A los pocos instantes se declaró un violento incendio que destruyó totalmente el local. El fuego se propagó a tres departamentos del mismo edificio. La portera, Celia de Medina, y su pequeña de 12 años que dormian, fueron aplastadas por un muro. Sus cadaveres, completamente carbonizados, fueron identificados esta mañana por la policía.

El becho se califica aquí como "un acto de intimidación" contra la Presidente, y coincidió con varios otros hechos de violencia y con la información de que Isabelita pedirá licencia para descansar fuera del país.

El peluquero Bruno Porta, además de atender a la Primera Magistrada, peina también a las esposas de altos oficiales de las fuerzas armadas. Hasta su viaje a México, atendió a la esposa del ex Presidente Héctor Cámpora.

Diariamente a las 7.30 horas, acompañado por uno o dos de sus asistentes, viaja a la residencia presidencial de Los Olivos para peinar a Isabelita. Inclusive durante las giras de la Mandataria.

también viaja en la comitiva de servicios.

#### DIERON MUERTE A TRES GUERRILLEROS

En tanto, en Tucuman provincia que fue visitada nor la Presidente hoy, efectivos armados mataron a treguerrilleros, durante un breve enfrentamiento a balazos.

El comunicado oficial no aporto mayores detalles, ni siquiera la identidad de los tres muertos.

Paralelamente, en Buerda Aires, una patrulla de la Policia Civil allanó una finca de los alrededores capitali, cos y encontró un cuartel del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), donde estaban escondidas las armas que hace un par de semanas la guerrilla habia robado al ejército, tras matar al capitán Miguel Keller.

Al llegar la policia, los insurgentes se defendieron a balazos, pero tras un tiroted de 15 minutos se rindieron.

En fuentes policiales se dijo que la pista del escondite del ERP fue proporcio; nada por uno de los detenidos, que también reveló el paradero del empresario británico Charles Lockwood, liberado el domingo tras per manecer secuestrado una se mana.

En aquella ocasión, veck nos del Country Club Marnuche dijeron que la policia tue conducida hasta la casaquinta donde fue hallado Lockwood, que estaba fuertemente maniatado.

Finalmente, en Rosario, uri cuartel de la Gendarmeria Nacional fue atacado a balazos por un comando que viajaba en tres autos.

Los gendarmes (policia de fronteras) replicó el fuego, pero no hubo víctimas.
Luego del ataque, la polici

Luego del ataque, la policia local montó esta noche un amplio dispositivo de sel curidad alrededor de toda la ciudad, para tratar de capturar a los presuntos guerras lleros.